

Comunicado N°24/2025

Estimadas familias, tal como fue informado en el comunicado de la semana pasada, durante el miércoles y jueves se vivieron dos enriquecedoras jornadas dedicadas a la matemática en nuestro colegio. El día miércoles se llevó a cabo la Olimpíada de Matemática, donde en 1° y 2° básico los estudiantes participaron en actividades especialmente para ellos, disfrutando de la matemática de manera lúdica y divertida; los niveles de 3° y 4° básico se enfrentaron a distintos juegos que los invitaron a desafiar sus habilidades y trabajar colaborativamente; y desde 5° básico a IV° medio se desarrollaron las tradicionales competencias por categorías, en las que equipos de estudiantes pusieron a prueba sus conocimientos y estrategias. En esta instancia, contamos con la valiosa participación de una delegación del Colegio Almenar de Pirque, con quienes compartimos y competimos en desafíos de construcciones geométricas, problemas de ingenio y cálculo mental. El jueves fue el turno de los estudiantes de los diferenciados de Límites, Derivadas e Integrales y de Probabilidad y Estadística, quienes diseñaron juegos para sus compañeros desde 1º básico a IVº medio, planteándoles problemas y desafíos acordes a la edad de cada grupo. En general, la recepción fue muy positiva y ambas jornadas lograron promover el pensamiento lógico, la resolución de problemas, el trabajo en equipo y, sobre todo, el gusto por la matemática.

Agradecemos al diferenciado de Matemática por su dedicación y compromiso, así como también a los profesores del área y a todos quienes hicieron posible esta experiencia, que fortalece los vínculos entre ciclos y promueve una forma participativa y motivadora de acercarse a las matemáticas.







El pasado miércoles 6 de agosto realizamos una salida pedagógica al Museo de Anatomía de la Universidad de Chile, en la que participaron los estudiantes de los diferenciados de Biología Celular y Molecular y Ciencias de la Salud.

Durante la visita, los estudiantes recorrieron el museo, asistieron a una charla impartida por un doctor en anatomía, disciplina que estudia la estructura del cuerpo de los seres vivos, en este caso del cuerpo humano, y tuvieron la oportunidad de conocer el pabellón anatómico, lo que enriqueció su experiencia de aprendizaje desde una perspectiva práctica.

Esta actividad también resultó significativa para aquellos estudiantes interesados en seguir carreras del área de la salud, ya que les permitió familiarizarse con el entorno universitario y participar en experiencias concretas vinculadas al campo profesional.





Hoy, viernes 8 de agosto, los estudiantes de 4° básico participaron en una enriquecedora salida pedagógica al Museo Andino de la Viña Santa Rita, en el marco de la asignatura de Historia y Geografía. Esta experiencia tuvo como propósito profundizar en el conocimiento del mundo indígena y sus distintas expresiones culturales, como parte del trabajo de la unidad: "¿Qué tienen en común y cómo se diferencian las civilizaciones americanas?".

Durante la visita, los niños y niñas pudieron observar piezas arqueológicas, conocer expresiones artísticas y reflexionar sobre la diversidad y riqueza de los pueblos originarios de América, conectando los aprendizajes del aula con experiencias reales y significativas.

Agradecemos a los equipos docentes y a las familias que hicieron posible esta actividad, que sin duda fortalece el aprendizaje desde una mirada vivencial y formativa.





Quisiera recordar algunos aspectos importantes señalados en el correo enviado el pasado 28 de julio, relacionados con el uso de la cafetería por parte de los apoderados.

Entre los puntos a reforzar, es fundamental tener presente que el acceso a la cafetería está habilitado únicamente por la puerta lateral, ubicada junto al sector de transportistas, y en las mañanas se puede permanecer en ella hasta las 9:50 hrs. Este horario busca resguardar el normal desarrollo de la jornada escolar.

Asimismo, es importante considerar que la Sala Multiuso cumple funciones académicas, por lo que, cuando esté en uso, les pedimos no interrumpir las actividades ni ubicarse frente a sus ventanas, ya que esto interfiere con la concentración de los estudiantes y el desarrollo de las clases. Por las tardes, la cafetería abre a partir de las 15:15 hrs. sin embargo, el ingreso a otras dependencias del colegio está permitido solo desde las 16:30 hrs. Agradecemos su comprensión y colaboración para respetar estos espacios y horarios, evitando interferencias en el trabajo de los distintos ciclos.

Finalmente, los invitamos a seguir colaborando con el cuidado y respeto de los espacios comunes, manteniéndolos limpios, ordenados y disponibles para todos.

Me despido deseando a todos un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz Directora Colegio Almenar del Maipo